

levard qui nous offre une superbe promenade de ville, deux ou trois grands quais, la Cathédrale Catholique, l'Église Presbytérienne, le Couvent des Sœurs Grises, le Collège St. Joseph, la création du Diocèse des Trois-Rivières, l'intronisation de deux Évêques résidant conjointement au milieu de nous, le chemin de fer d'Arthabaska, un redoublement de population, le quartier du commerce a été détruit et s'est rebâti convenablement, les scieries du St. Maurice et d'autres manufactures se sont élevées, la ville constituée en Corporation a reçu le titre de Cité, etc. C'est avoir joliment travaillé, n'est-ce pas?

Si toutes ces choses qui parlent aux yeux, témoignent d'un mouvement bien calculé pour éléver la ville au niveau qui lui appartient, il est certains faits dont le souvenir pourrait disparaître, si faute d'être écrits en pierre ou en bois à la surface du sol. Je désire mentionner l'organisation des troupes volontaires, l'existence de la Société St. Jean Baptiste et de la So-